



Susanne Spoerel, Gabriele Jäger, Sara Dahme und Klaus Michael Rückert (von links) eröffneten die Schulkunstausstellung.

Foto: Frank

# Künstlerische Vielfalt ganz zufällig entdecken

## Bildung | Regionale Schulkunstausstellung wird im Landratsamt Freudenstadt eröffnet

■ Von Ina Frank

**Kreis Freudenstadt.** »Bild - Material - Objekt«, das Motto der regionalen Schulkunstausstellung für die Jahre 2017 und 2018 mag nicht wirklich konkret klingen – bietet so aber einen weiten Spielraum. Am Freitag wurde die Ausstellung im Landratsamt Freudenstadt eröffnet.

Gemalte Bilder werden durch Objekte erweitert und wachsen förmlich aus der Wand heraus, Knöpfe und Flaschendeckel weisen einen

Weg, Menschen auf Fotos bekommen Tiergesichter. »Wieder einmal ist eine sehenswerte Ausstellung gelungen«, lobte Schulrätin Gabriele Jäger vom staatlichen Schulamt Rastatt in ihrer Begrüßung.

Die 27 Klassen der 14 teilnehmenden Schulen aus den Kreisen Freudenstadt, Rastatt und Baden-Baden würden ein breit gefächertes Können und viel Kreativität zeigen. Es sei wichtig, in den Schulen die kreative Leistung nicht zu vernachlässigen. Landrat Klaus Michael Rückert er-

wähnte, dass seit etwa 15 Jahren Ausstellungen im Landratsamt Freudenstadt stattfinden, und fügte spaßhaft hinzu: »Liebe Schüler, wir lassen nicht jeden rein.« Das Landratsamt sei ein Ort, wo hunderte Leute jeden Tag hinkämen, und diese könnten nun ganz zufällig Kunst entdecken.

»Kunst ist eine ganz besondere Sprache, die man immer neu verstehen kann«, sagte Sara Dahme vom »Zentrum für Bildende Kunst und Intermediales Gestalten« in Stutt-

gart. Es sei nicht selbstverständlich, dass Kunst von Schülern außerhalb der Schulen ausgestellt werden könne. Die Schulkunst-Beauftragte des Regierungspräsidiums Karlsruhe, Susanne Spoerel, stellte einige der Werke zur Eröffnung exemplarisch heraus. Umrahmt wurde die Feier von der Zirkus-AG der Falkenrealschule, die mit Artistik und Zauberei die Gäste sichtlich begeisterte.

■ Die Schulkunstausstellung ist bis Freitag, 16. März, im Landratsamt zu sehen.